



## Síntesis de medios

24 de julio de 2023

### Primeras Planas

Empeora México Riesgo País en AL

Balas, base social y poder político, pilares del crimen

Dos Bocas, ruta a la autosuficiencia en combustibles

Rosario Robles analiza regreso: “ya hablé con varios del frente”

Sorprende la izquierda al remontar en comicios de España

Crisis que viene por doble Congreso en 2024 enreda a legisladores

Congela UIF 11 mil cuentas con 1,860 mdp

Modernizarán metro

¡Pura felicidad!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Mejora la alcaldía Tláhuac en seguridad

La alcaldía Tláhuac reportó una baja de 10.2% en la percepción de seguridad entre los habitantes, según la ENSU del Inegi. Por su parte, el titular de SSC, **Omar García Harfuch** indicó, que, gracias a la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz, la CDMX se ha posicionado entre una de las ciudades más seguras del mundo. [Basta](#)

#### A proceso el asesino del perro Zeus

La FGJ informó que un juez de control vinculó a proceso a Edgar “N”, por la probable comisión del delito de maltrato animal contra el perro Zeus, en la colonia Ex Hipódromo en la alcaldía Cuauhtémoc. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, dijo que gracias a una denuncia y labores de investigación detuvieron al agresor. [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Modernizarán metro

En entrevista, el jefe de Gobierno, Martí Batres informa que, en materia de seguridad, la Guardia Nacional no se va de la CDMX, además destacó la gran labor de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la propia Fiscalía para detener y para vincular a proceso a generadores de violencia. [La Prensa](#)

#### Da a luz a bordo de su auto en plena vía pública

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** auxiliaron a una mujer que dio a luz en la avenida Oceanía y Argelia, alcaldía Venustiano Carranza. La fémina circulaba sobre los carriles centrales, cuando comenzó con los dolores de parto y fue atendida por personal de la policía capitalina. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Rescate aéreo

Un helicóptero del agrupamiento **Cóndores** de la **SSC** y del CRUM apoyaron al traslado aeromédico de una bebé de 8 meses junto con su madre con diagnóstico de obstrucción esofágica por cuerpo extraño. [El Gráfico](#)

#### Rescatan a persona que cayó en una coladera

Un adulto mayor que cayó a un registro en la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza fue rescatado por personal del **ERUM** y oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Detenidos por cambiar tarjeta bancaria a una cuentahabiente

Tres personas señaladas de posiblemente cambiar la tarjeta a una ciudadana que trataba de hacer un retiro de dinero en efectivo, en las instalaciones de una sucursal bancaria ubicada en la colonia Tránsito, alcaldía Venustiano Carranza, fueron detenidas por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

24 de julio de 2023

### En 4 años, mueren mil 833 en accidentes de tránsito en la CDMX

En la CDMX, en los últimos cuatro años, ocurrieron 95 mil 232 accidentes de tránsito en los cuales mil 833 personas perdieron la vida, esto de acuerdo a un informe estadístico de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al mes de marzo del 2023, la Subsecretaría de Control de Tránsito tenía contabilizadas 29 muertes por atropellamiento, la muerte de una persona por caer de un microbús y 21 fallecimientos por el derrape de automóviles. [24 Horas](#)

### “Locos por las motos” toman calles de CDMX

Decenas de motociclistas se dieron cita en una gasolinera cercana al Mercado de Sonora para sumarse al grupo que tomaría Calzada de la Viga rumbo a la demarcación de la que es oriundo el cantante Soeck Kia, quien encabezó el movimiento. Elementos de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se dieron cita frente a la gasolinera para vigilar y resguardar atentos al evento que se desarrollaba con tranquilidad. [24 Horas](#)

### Columna Capital Político: AMLO no decidirá en la CDMX / Adrián Rueda

En el círculo cercano de AMLO afirman que el Presidente ya les dijo que no se meterá en la selección de candidatos a las nueve gubernaturas que se disputarán en 2024, incluyendo la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Si la candidata fuera Claudia Sheinbaum y decidiera ir con hombre en la ciudad, nadie duda que sería **Omar Hamid García Harfuch**, quien le garantizaría muchos votos a su campaña presidencial y en una de esas conservaría la CDMX para Morena. [Excélsior](#)

## Policiaco

### Impera la ley del revolver

**Elementos policiacos** indagan el ataque armado hacia 2 hermanas en donde una perdió la vida y la otra fue trasladada a un hospital en estado grave, en calle Granda, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Se encontraron mensajes intimidatorios en redes sociales por parte de una usuaria identificada como Gaby Rufo, por lo que ya es investigado el hecho. [Basta](#)

### Prensado al chocar con un camión

Un automovilista perdió la vida, al impactarse contra la parte trasera de un camión de limpia, en calles de la colonia Nueva Rosita, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona para permitir que bomberos rescataran el cadáver del conductor. Los tripulantes del camión recolector de desechos se dieron a la fuga y dejaron abandonada su unidad. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Hallan cadáver

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron el hallazgo del cadáver de una mujer, en Cuajimalpa. Esto fue en Camino Monte de Las Cruces, a la altura del km 25 de la Carretera federal México-Toluca, justo en el arco de entrada de San Lorenzo Acopilco. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Abandonan un cadáver embolsado en terreno

Criminales abandonan cadáver embolsado y lo cubren con piedras en un terreno baldío en calle Camino Real, de la colonia Zacatenco, en la alcaldía Tláhuac. **Elementos policiacos** recibieron el reporte de un bulto por parte de vecinos, por lo que arribaron al sitio y resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

24 de julio de 2023

### Hallan a dos hombres sin vida en el Hotel Escala

Los cuerpos sin vida de dos hombres fueron hallados en las habitaciones de hoteles localizados en las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa. El primer caso ocurrió en la colonia Obrera, en donde paramédicos del **ERUM** recibieron el reporte de una persona inconsciente y al revisarla ya no contaba con signos vitales. Por otra parte, fue reportado el cuerpo sin vida de un hombre en el Motel Picasso, ubicado en la colonia Cerro de la Estrella. En ambos casos no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Sistema Penitenciario

#### Enciende pelea alerta en penal

La pelea entre Personas Privadas de la Libertad registrada el 14 de julio en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente es una llamada de alerta sobre la reestructuración que requiere el **Sistema Penitenciario** de la CDMX, considera Saskia Niño de Rivera, fundadora de la organización Reinserta. Aunque la actuación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ante el hecho fue rápida, revela una disputa por el control por parte de grupos delincuenciales al interior. [Reforma](#)

### Justicia

#### Los puntos débiles de las alcaldías

En 13 de las 16 alcaldías de la CDMX, el robo simple sin violencia, es el delito más cometido históricamente. A través de una solicitud de información, La FGJ capitalina informa la incidencia delictiva por cada alcaldía. La demarcación con más carpetas de investigación abiertas por el robo en sus distintas modalidades es Cuauhtémoc, con 12 mil 999 casos; seguida de Iztapalapa, con 10 mil 222; Gustavo A. Madero, con 7 mil 530 y Benito Juárez, con 7 mil 253. [Reporte Índigo](#)

#### Invade predio, cae y muere; despojo sigue

Dentro de un predio en la calle Torreón 59 en alcaldía Cuauhtémoc, un invasor tuvo un accidente que le costó la vida, mientras que el legítimo dueño sigue sin su propiedad. El inmueble fue asegurado por agentes de la FGJ. Pese a que el agente del MP Cristian Ramírez no ha devuelto el inmueble, en la carpeta de investigación que se inició por el homicidio culposo también se configuró el delito de despojo, es decir, que la autoridad reconoce la invasión y desalojo. [Excélsior](#)

### Imagen Destacada

EL GRÁFICO

RESCATE AÉREO

